



09.09.2015 14:16 CEST

60. Geburtstag gibt zweifach Anlass zur Freude: Die Gäste feiern und Bärenherz erhält eine Spende

Reanate Apitzsch im Kinderhospiz Bärenherz

Reanate Apitzsch plante im Sommer ihren 60. Geburtstag und dachte dabei auch an das Kinderhospiz Bärenherz. Deshalb erhielten wir erfreuliche Post mit dem folgenden Inhalt:

Liebes Bärenherz,

es ist ja eine bekannte Tatsache, dass der Mensch jedes Jahr den Tag seiner Geburt feiert und dadurch ein Jahr älter wird. Manchmal gibt es diesbezüglich auch ein Jubiläum. Und aus Anlass solcher Geburtstage wird man besonders gefragt, welcher Wunsch denn erfüllt werden kann. Ich habe lange überlegt, was ich mir von meinen Geburtstagsgästen, Freunden und Bekannten schenken lassen könnte. Und dabei kam ich auf die Idee, mir einen kleinen (Geld)Schein zu wünschen und diese Scheine dann Die, dem Bärenherz zu spenden.

Meine Geburtstagsgratulanten fanden diese Idee super. Über den Betrag von 445 Euro habe ich mich sehr gefreut. Ich persönlich lege noch 55 Euro dazu und möchte Dir, liebes Bärenherz somit 500 Euro spenden.

Ich danke folgenden Spendern:

Brigitte und Roland Apitzsch (30 Euro)

Usch Beyerl mit Kurt (30 Euro)

Angela und Holger Herbig (50 Euro)

Angelika und Christoph Weißwange (20 Euro)

Margrit Gumprecht (20 Euro)

Grit Pötzsch mit Lina (20 Euro)

Sybille Deubel, Dorothee Peters, Bärbel Handschel (75 Euro)

Annerose Schröter (20 Euro)

Heike Thier (20 Euro)

Lioba Förtsch, Dorothee Buggenhagen, Sandra Adler, Ines Rieger, Dr. Petra Seipel (100 Euro)

Claudia Heinze, Heike Baranski, Susan Melzer, Grit Oelschlegel, Ute Kreiß, Anke Goecke (60 Euro)

Am 9. September besuchte Renate Apitzsch das Kinderhospiz Bärenherz, um die Spende zu übergeben.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Jubilarin und wünschen ihr alles Gute. Ein bärenherzliches Dankeschön auch an alle Gäste, die dem Wunsch von Renate Apitzsch nachgegangen sind.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und

die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314